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心血管病专家
聚郑研讨交流

本报讯（记者汪辉通讯员郝放）13日，由北京阜外心血
管病医院和河南省人民医院暨河南省心血管病医院联合举
办的“第一届阜外华中先心病诊治高峰论坛”在我市举行。

此次论坛旨在以国家卫计委与河南省人民政府在华
中地区联合打造区域性心血管病医疗中心——阜外华中
心血管医院为载体，通过培训、学术交流进一步提升华中
地区先心病诊治水平，造福更多中原百姓。

当日，中科院阜外心血管病医院李守军教授等众多国
内著名心血管专家，围绕先心病诊治、先心病产前超声诊
断、基因筛查及产后治疗等作了专题报告。

作为省内最早设立心血管专科的综合医院，河南省人
民医院心血管疾病防治工作走在全省前列，该院心血管内
科与外科双双跻身国家临床重点专科建设项目，特别是河
南省心血管病医院成立以来，整合了心血管内科和外科的
优质资源，提高了多学科协作和整体诊治水平，为提高全省
小儿先心病特别是婴幼儿、复杂先心病的治疗水平发挥了
积极作用。

想自驾游高原
须谨慎选车型

本报讯（记者 宋建巧）5~10月份是西藏旅游黄金期，选
择自驾进藏的游客越来越多，但是并非所有的车型都适合
高原环境。市消协昨日发布消费警示，提醒大家选择自驾
高原游的时候，谨慎选择“座驾”。

市消协近期接到消费者李先生关于韩国产“双龙 柯兰
多”柴油版汽车的投诉，称在2014年6月份购此车后自驾前
往西藏旅游，行驶至海拔 4650米高原地区时，发动机警示
灯发出警示，因无法加油而抛锚，在救援过程中李先生夫妻
均出现高原反应，妻子冯女士还出现了严重高烧症状，经住
院治疗才脱离危险。返郑后李先生前往经销此车的公司协
商处理纠纷，销售人员向其出示了该型号汽车包修服务书，
该书第 11页有“请不要在海拔 2500米以上持续行驶，这样
会损坏柴油发动机”字样提示，而李先生购车时附送的包修
服务书中并未有该提示，且销售人员也未告知此项提示。

市消协受理投诉后认为，根据相关规定，该车经销商
销售车辆时未告知所售车辆在海拔 2500 米以上高原地
区不能正常行驶这一重要性能信息，而该信息与消费者
有重大利害关系，侵害了李先生的知情权，李先生可以
据此主张交易无效，并要求赔偿相关损失。市消协同时
提醒消费者，高原自驾游时谨慎选择车型。

据业内人士介绍，车辆在高原地区行驶时，会因空气稀
薄导致发动机进气量减少，燃烧不完全容易导致机油失效
快，润滑恶化，排温升高，发动机故障率增加。在空气稀薄
的高原地区，涡轮增压的车型表现会好于自然吸气的，建议
想要高原自驾游的消费者最好选购涡轮增压型车辆。

本报讯（记者 栾月琳 通讯员 段宝玉 赵
健良）本周，市长电话受理指挥系统共受理电
话 8210个，电子邮件 99封，网络问题 32条，
短信 6 条。向全市市长电话网络单位转办
951 件，按期回复 948 件，回复率为 99.68%。
主要涉及水电气暖、占道经营、拆迁问题、交
通安全、市容环卫、社会治安、劳动保障等方

面问题。
市民袁先生反映：中原区永威鑫城幼儿园

将大班两个班级合并，导致班级人数增加，市
民认为此举不符合相关规定，影响孩子在幼儿
园生活及教育质量。市长电话转中原区教体
局落实处理，后回复：永威鑫城幼儿园因发展
需要，于2015年3月2日将大班组班级由原来

三个班调整为两个班，调整后大一班35人、大
二班33人，并未超出规定人数。幼儿园负责人
表示，因大班组调整前未及时向家长说明，致
使部分家长产生误会，对此深表歉意。

市民张女士反映：管城区明月路与中州
大道交叉口向西的明月路东方美食餐饮街，
商户多使用炭式烧烤，造成空气污染。市长

电话转管城区行政执法局落实处理，回复为：
接到转办后，执法局立即安排执法人员赶赴
现场，向烧烤商户现场下达责令停止违法行
为通知书，对拒不改正商户的违法经营用品
进行暂扣。下一步区执法局将加大对该地段
监督巡查力度。

市民薛女士反映：惠济区开元路与文化
路交叉口附近绿城银水湾小区于2014年8月
份交房，至今未通天然气，影响居民正常生
活。市长电话转华润燃气公司落实处理。经
华润公司落实，目前此报装项目预算已完成，
报装方正在办理市政破路相关手续，之后将
与华润燃气公司签订施工合同，合同签订后
就可进场施工。

炭烧烤污染空气 依法严查
小区不通天然气 原因找出

市长电话一周综述

春季“希望工程”
助学活动启动

本报讯（记者 李娜 通讯员 张志君）新学期已经开
始，昨日，团市委、市希望办相关负责人来到荥阳市王村
镇后白杨村，为这里的孩子们发放 2015 年度“希望工程”
春季助学款。此次活动拉开了“希望工程”春季救助序幕，
预计全市将有近千名中小学生得到帮助。

仪式上，团市委、市希望办为成绩优异的贫困学生
发放助学金 6600 元。来自郑州小莱坞爱心儿童团的 20
个爱心家庭还为受助的贫困孩子们送上爱心大礼包，
包括课外图书、书包、作业本、水彩笔等学习用品。现
场，这些爱心家庭与 8 名孩子结成了帮扶对子，将建立
起长期帮扶关系。

仪式结束后，城乡的孩子们开展“同植爱心树 相伴共
成长”植树活动。孩子们一起清石头、除杂草、松土、栽植、
浇水、施肥……经过共同合作和精心种植，一个充满生机的

“爱心林”呈现在眼前。
此次活动为爱心儿童团和受助的贫困孩子们搭起了一

座传递爱心的桥梁，让来自爱心儿童团的孩子真切地感受
到了农村小伙伴困难的生活学习环境，学习到他们身上的
坚强与独立，更加珍惜自己的幸福生活。同时，也让受助儿
童感受到了来自同龄人和社会各界的关心，激发了他们努
力学习、共同进步的愿望。

本报讯（记者 李娜 文 丁友明 图）
春光明媚，带上家人或恋人一起“跑”
起来吧——昨日下午，团市委主办的

“2015郑州首届城市酷跑挑战赛”在天
伦庄园拉开帷幕。

本次城市酷跑挑战赛共设置 4场
海选及 1场总决赛，共计 5场赛事。海

选阶段按参赛选手分为亲子酷跑与情
侣酷跑两个组别，分别进行比赛。

比赛时间分别设在 3 月 14 日、21
日、28日及4月4日这四个周六。经过
4场海选决出优秀选手晋级总决赛，之
后通过 4月 11日的总决赛评选出最佳
酷跑家庭、情侣各 2 组，赢取 1 万元

现金大奖。
活动现场，市民方先生拉着5岁女

儿方一萱的手，兴高采烈地参加着灌
篮高手、超级蹦蹦跳等趣味比赛。比
赛过后，满头大汗的方先生告诉记者：

“女儿性格比较内向，我希望参加这样
的活动让她多交一些朋友。同时春暖
花开，带着孩子出来锻炼一下也很有
意义。”

据了解，此次活动将向全市共征
集 100组家庭和情侣，其中，家庭需要
有 5 岁~12 岁的儿童一起参加。想参
加的市民可拨打电话67181573报名。

信息安全产业
联盟在郑成立

本报讯（记者 刘招）昨日，中国人民解放军信息工程大
学携手郑州信大捷安信息技术股份有限公司等 11家知名
信息安全企业在我市成立云安信息安全产业联盟。副市长
黄卿参加成立大会。

据悉，我市发展信息安全产业具有丰富的科研资源、独
特的平台优势和雄厚的产业基础。在科研方面，是全国为
数不多的信息安全科研、技术、教育和人才的集聚地。在平
台方面，郑州是国家信息安全产品研发生产基地。云安信
息安全产业联盟旨在抢抓信息安全产业发展的重大战略机
遇，打造国内领先的信息安全产业集群，探索信息安全创新
发展新模式。现有会员 100 余家，涉及信息安全、电子认
证、公共安全、电子政务、教育、医疗信息化等领域。

云安信息安全产业联盟将打造国内首个科技人文特色
的信息安全产业生态小镇——云安小镇，逐步汇集大批以
信息安全为核心、技术不断创新的高端信息技术企业和
高等院校、科研机构。同时，还将推进信息安全教育培
训，形成学历教育、职业培训和实训等完善的专业化教
育培训体系。

天气连日晴好
多种蔬菜降价

本报讯（记者 宋建巧）记者昨日从市物价局价格监测
中心获悉，本周粮油、肉类价格持续稳定，鸡蛋价格略降，因
近期天气晴好，蔬菜价格持续走低。

3月11日鸡蛋出场价（荥阳报价）3.7元/500克，比上月
价格下降了15.9%，农贸市场鸡蛋价格4.7元/500克，比上月
价格下降6%。据监测中心工作人员分析，随着节日效应减
弱，消费需求下降是鸡蛋价格下降的主要原因。

本周天气晴好，气温稳定，蔬菜价格和上周相比稳中略
降。与上周价格相比，纬四路农贸市场监测的28个蔬菜品
种中，有 14种蔬菜价格下降，降幅较大的茄子、圆白菜、黄
瓜分别下降 22.7%、18.2%、16.7%。河南万邦农产品物流中
心监测的 26个蔬菜品种中，15个品种蔬菜价格下降，降幅
较大的黄瓜、生菜、青椒，分别下降33%、27.7%、27.6%。

“龙头企业”带动
都市区产业提挡升级
（上接一版）郑州将引导工业向新城、外围组团和新市

镇的产业集聚区、工业园区集中发展，而都市区的主城区
则打造以高新技术为引领的工业引擎，进而引发外围组
团、新市镇共鸣。

主城区也是生物医药产业的集中地，主要发展基因药
物、农业新品种选育、生物农药及聚乳酸等生物产品；而中
药创新产品、中药疫苗、道地中药及提纯产品等则在南部
新城主要发展。

高端食品制造、饮料制造和烟草制造等带动性强、关
联度大的产业门类，主要在须水—马寨组团和南部新城发
展。白象食品股份有限公司年产方便面 100亿包，年加工
面粉 90万吨，实现小麦转化 120万吨，全国方便面市场占
有率 18%，销量居全国前三位。三全食品股份有限公司
2008年在深圳证券交易所成功上市，是国内最大的以生产
速冻食品为主的龙头企业，市场占有率超过 29%，连续多
年位居行业第一。

郑州都市区将以新的面貌飞速发展，建成功能完善、
协调高效、运转流畅、充满活力的自主创新体系，让郑州成
为河南省乃至中西部地区的自主创新示范区，成为国家重
要的创新中心。

郑州全媒体矩阵在今年的全国两会
新闻报道，可以说是一次“上接天线、下
连地气”的成功实践，不仅精心策划了郑
州航空港经济综合实验区获批两周年，
为航空港区点赞的一组系列报道，也加
大力度为郑州申报自贸区鼓与呼。同
时，郑州日报和郑州晚报还开辟了“代表
委员日记”、“朋友圈”等创新型栏目，为

代表和市民、网民实现良好的交流互动
提供了平台，普通市民可以了解到代表
们每天的所思、所想、所行和议案、建议
等，代表们也能够听到来自普通市民的
意见建议。

十多天的会议期间，郑州全媒体的全
国两会报道，不仅郑州市民可以每天看到，
第一时间了解大会上传出的河南好声音，

我们在北京参加全国两会的代表们每天也
都能在代表驻地河南大厦及时看到当天的
郑州日报、郑州晚报，新闻传播速度快、覆
盖范围广、传播密度高。

这是一次成功的全国两会报道，我要
为郑州全媒体点赞！

郑州全媒体新闻中心两会记者
裴 蕾张翼飞 北京报道

三闲置高速出入市口终有一个“开口”
南三环站昨日开通 将分流航海路站七成车流量

郑州报业集团记者 刘凌智 文 白 韬 图

（上接一版）

接到开通通知后三次调试设备
3月 13日下午，南三环收费站的韩丁站

长，接到上级单位——河南省收费还贷高速
公路管理中心通知，要求做好在第二天上午
9点开通南三环站的准备，与施工方做好站
点交接工作。

此时，收费站所有工作人员已准备就
绪，从其他站点抽调而来的收费员均经验丰
富，在所有设施设备完善的情况下又进行了
三次调试。

家住北环附近的韩丁，同其他市民一
样，盼望这一天已久，在近来的一个多月中，
他几乎每天都要为南三环站的设备入场及
设施调试而操心，但同样每天从家来回都得
经过航海路站，耐着性子等待。

南三环站开通，韩丁上下班的路就顺畅了。

刚开通5分钟就有车辆进站
昨日9时，南三环站开通运营，收费员调

整好状态进入工作间，站点施工人员也特意
赶到现场，眼看自己付出辛勤劳动的成果投
入使用，不禁鼓掌叫好。

就在工作人员刚刚搬离封堵上下匝道
口的路障之际，一辆银白色豫A牌轿车，从
高速下道口驶出，此时是9点5分。

只见该车下道时速度缓慢，停停走走，
显得犹豫不决，在众人注目下，停驶在收费
口处。在得到站点已开通的确认信息，且自
己是第一个通行南三环站的车主后，秦女士

显得喜出望外。
秦女士表示，她要去四港联动大道，在

高速上看到了南三环的标识后，也不知道是
否开通，就决定试一下，没想到真开通了。

可有效分流航海路站车流量
在南三环站开通的半小时内，四个出站

口发卡的数字为“12、15、15、6”，由于站点开
通未提前宣传，每名车主都会抱着“试探”的
心态，犹豫着从站点通行。

据市交通委工作人员介绍，收费站设置
为 4 进 7 出，其中设置了两条 ETC 收费车
道。他说，南三环建成通车后，完善了郑州
东南部区域交通网络，并加快了郑州市城市
化进程和“畅通郑州”工程的推进，将极大缓
解郑州城区东南部的交通压力，改善区域交
通通行环境，对方便市民出行具有重要意
义。此外，还能够加强郑州市与中牟县、郑
汴产业带、航空港实验区的交通联系，以此
带动沿线土地的开发。

在南三环站开通90分钟后，收费站统计
数据显示，上道车辆为 105 辆，下道车辆为
110辆，平均每分钟通行2.4辆。这也印证了
韩丁的预计分析，南三环站将分流航海路站
70%的车流量。

10个小时通行3501辆车
在站点开通之前，省收费还贷高速公路

管理中心工作人员曾沿南三环进行调研，看
到一家物流企业就拍一张照片，最终得到的
数字为40家。

韩丁表示，这个数字仅仅是看到的，如
果再加上没有标志的小型物流企业，绝对会
超过这个数字，在这个区域内通行的物流车
辆之多可想而知。

“该区域大型物流园区扎堆，大货车都
得走折返路线。”韩丁解释说，南三环站与航
海路站相差大约 2.5公里，大货车只能跑过
去再返回来，来回就是 5公里。“开通后货车
不可能舍近求远，这也就是为何预计分流量
能达到70%。”

因此，南三环站的开通，起到了很大分
流作用，使整个东南地区的交通压力都得到
了缓解。

据统计，截至昨日18点55分，从南三环
站上道的车辆1774辆，下道1727辆，在10个
小时内共通行3501辆车。

昨日，市交通委同时传来消息，市民较
为关注的陇海路与西南绕城高速、107辅道
与连霍高速这两个出入市口，也将于近期投
入使用。


